



ALUMNO DE PUENTE ALTO QUEDÓ CON FRACTURA CRANEAL:

Nuevo hecho de violencia escolar enciende las alertas y comunidad exige medidas urgentes

Durante los últimos días se han registrado protestas en el Colegio Alicante del Valle de Puente Alto. Esto, luego de un violento incidente ocurrido el lunes, en el que un estudiante de 4º medio dio un fuerte pelotazo en la cabeza a un alumno de 7º básico.

El golpe le generó convulsiones y una fuerte caída, que le causó una fractura de cráneo, por lo cual se encuentra internado en el Hospital Sótero del Río.

Tanto padres como estudiantes del recinto se han manifestado en apoyo al estudiante afectado y denuncian que el establecimiento solo respondió con la suspensión del uso de pelotas.

Álvaro Farfán, director regional metropolitano de la Superintendencia de Educación, afirma que "ingresamos una denuncia de oficio, de carácter crítico, para

investigar esta situación y constatar si la forma en que procedió el establecimiento se ajustó a la normativa educacional. A partir de esta denuncia, revisaremos si el colegio activó sus protocolos frente a 'Accidentes escolares' y a 'Situaciones de maltrato, acoso escolar o violencia'".

Pero más allá de este nuevo caso de violencia, expertos en el ámbito académico resaltan la importancia de tomar medidas urgentes en esta materia.

"La violencia entre estudiantes ha crecido, lo hemos reportado, y, por lo tanto, este es un tema en el que nosotros creemos que se le debe dar primera prioridad. El problema más grave que tiene nuestro sistema educacional es el de la convivencia", señala Mario Aguilar, presidente nacional del Colegio de Profesores de Chile.

José Luis Velasco, director de la Asociación de Educadores de Chile, añade que "es necesario que se busquen soluciones, entendiendo que algunas son urgentes y deben ser inmediatas y otras más bien de cambio cultural hacia el buen trabajo y la buena convivencia".

"Nos preocupa, porque cerca de un 20% de los niños señala haber sido agredido en el sistema escolar el año pasado", lamenta Jorge Varela, investigador del Instituto de Bienestar Socioemocional UDD.

Varela añade que "se tiene que trabajar desde la casa, desde la escuela y desde nuestras autoridades locales; hay que capacitar a estos actores. Y ahí viene la nueva ley de convivencia escolar. Tengo la hipótesis de que va a generar algo positivo, porque busca integrar muchas acciones que ya existen".